

Ririro.com/es te ofrece esta historia de forma gratuita. Nuestra misión es dar a todos los niños del mundo acceso gratuito a diversas historias. Las historias se pueden leer, descargar e imprimir en línea y cubren una amplia variedad de temas, incluidos animales, fantasía, ciencia, historia, diversas culturas, etc.

Comparte con otros nuestro sitio web para apoyar nuestra misión. ¡Que lo pases muy bien leyendo!



Ririro

LA IMAGINACIÓN ES MÁS IMPORTANTE QUE EL CONOCIMIENTO

Aladdin y la lámpara maravillosa

En una tierra, muy, muy lejana vivían Aladdin y su madre. El padre de Aladdin había fallecido hace años y desde entonces Aladdin y su madre vivían en la pobreza. Un día, un extraño se acercó a Aladdin y le dijo que era su tío. Aladdin le creyó de inmediato y el mago, porque ese era realmente el extraño, recompensó a Aladdin con hermosas ropas y regalos. Después de un tiempo, el mago llevó a Aladdin a las montañas. "Quiero mostrarte algo mágico", dijo.



Encendieron un fuego, el mago arrojó un poco de pólvora al fuego y pronunció un hechizo. La tierra comenzó a temblar y apareció una piedra plana. "Debajo de la piedra en el suelo hay un tesoro, es para ti Aladdin. Pero tienes que obedecerme ". El mago le dio a Aladdin un anillo que lo protegería de todo mal y enviaría al niño al suelo.

Aladdin obedeció al mago, recogió la piedra y bajó. Caminó por una habitación donde no se le permitía tocar nada, caminó por un huerto donde recogió las frutas más deliciosas y finalmente llegó a una lámpara encendida. Aladdin se llevó la lámpara con él. Incluso antes de que pudiera salir, el mago exigió la lámpara.

Pero Aladdin se negó. El mago se enojó tanto que encerró a Aladdin dentro de la cueva. Aladdin estaba desesperado y llorando en la oscuridad. En algún momento frotó



accidentalmente el anillo del mago. ¡Inmediatamente apareció un gran genio! El genio sacó a Aladdin de la cueva y el niño corrió a casa lo más rápido que pudo. En casa notó que la fruta que había recogido se había convertido en hermosas gemas. Aladdin decidió vender la lámpara, así que quiso aprovechar y darle una buena limpieza. Después de frotar la lámpara unas cuantas veces apareció otro genio. "¿Qué puedo hacer por ti? ¡Tus deseos serán mis ordenes!" dijo el genio. Aladdin entendió el poder que le habían dado y lo usó inteligentemente. Su madre y él nunca volvieron a vivir en la pobreza.

Después de un par de años felices, Aladdin vio a la hija del sultán en la lámpara. De inmediato, se enamoró y quiso casarse con ella. Envió a su madre al palacio para hablar con el sultán. Se llevó consigo la fruta mágica y regresó tantas veces como fue necesario para que el sultán la viera. Después de ver las gemas, el sultán aceptó el matrimonio, pero se llevaría a cabo tres meses después.

Mientras Aladdin esperaba esos tres meses, el ministro más importante del sultán convenció al sultán de que dejara que su hijo se casara con la princesa. Cuando esta noticia llegó a Aladdin, ¡se enfureció! Usó la

lámpara mágica para separar a la pareja de recién casados. Tuvo éxito y cuando terminaron los tres meses, la madre de Aladdin regresó al castillo. El sultán accedió nuevamente al matrimonio, pero esta vez su precio fue más alto. Aladdin fácilmente podría permitírselo con la ayuda de su lámpara mágica y también dejar que el genio construyera un hermoso palacio para su novia. Fue verdaderamente una maravilla del mundo, con las joyas más hermosas y brillantes por todas partes. Incluso el sultán quedó impresionado.

Durante muchos años, Aladdin y su princesa vivieron felices y en paz en el palacio. La gente los amaba y Aladdin era amable con todos. El mago malo también se enteró del éxito de Aladdin y quería obtener la lámpara mágica sin importar nada. Viajó al palacio de Aladdin y cuando Aladdin estaba cazando, el mago pudo robar la lámpara mágica. Le dijo al genio "llévame a mí, al palacio y a la princesa a un lugar remoto, muy, muy lejano". ¡Cuando Aladdin regresó a casa después de cazar, el palacio y su princesa se habían ido!

Inmediatamente sospechó que el mago malo estaba detrás de eso. Desesperadamente comenzó a buscar. De repente, Aladdin recordó que todavía tenía el anillo del mago. "Llévame a la ventana de mi esposa", dijo. Y eso sucedió. Junto con la princesa, Aladdin pensó en un plan para deshacerse del mago. Después de eso, el genio llevó a Aladdin, la princesa y el palacio a su lugar original. Y aquí vivieron felices para siempre.

